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第 1334 回 平成 25 年 3 月 27 日 倉敷国際ホテル 

    

「 絆 を 結 ぶ ラ イ オ ン ズ 」 (
倉  敷  Ｌ  Ｃ  

 スローガン ) 
 

未 来 へ 行 動 を ! !(
336－ B 地区  

 スローガン ) 
 



 

大原
おおはら

 秀之
ひでゆき

さん 

昭和 25 年 3 月 25 日生まれ。 

63歳。吉備国際大学 文化財学

部学部長。ドイツ 国立デュッ

セルドルフ芸術大学。妻との 2

人家族。趣味は料理。 

血液型 O型。 

スポンサーは、岡 荘一郎さん。 

「こんにちは」 

 今から十数年前、大原美術館所蔵の児島虎次郎作 

品を修復することになり、自宅の鎌倉から頻繁に倉 

敷を訪ねるようになりました。また、このことがき 

っかけで、吉備国際大学で西洋美術の修復を教える 

ことになりました。それから 10 年、大原美術館に 

おける懇親会の席で岡荘一郎さんから倉敷ライオン 

ズクラブのお話を伺い、今回メンバーにならせてい 

ただきました。今後は美術作品の修復だけでなく、 

社会奉仕を通して倉敷の方々のお役に立てるように 

努力して参ります。どうぞよろしくお願いいたしま 

す。 

ゲ ス ト ス ピ ー チ 

「シンガポールの国策と医療事情」 

JGHH 代表取締役社長 小松慎一氏 

シンガポールは、マレー半島の南側に位置し、面

積は日本の佐渡ヶ島ほど、しかし近年国策によって

面積が拡大している。埋め立てを行い、それを民間

に払い出し政府が収入を

得る仕組みだ。また、近

隣諸国から富裕層を集め、

彼らのお金で庶民を潤す

システムを国策として構

築している「トリプルダ

ウン効果」。 

その取り組みとして、さまざまな便利性を追求した

結果、空港の 24時間営業、空港を起点に 30 分以内

での島内網羅、会議のためのホテルを充実させ、カ

ジノを併設。そして更なるサービスとして医療施設

の充実が不可欠と考えている。近隣のインドネシア

や中国では自国で十分な先端医療を受診することが

できない為、医療先進国の高度な設備や先端技術に

投資をすることや、治療のために移住を考えている

富裕層が多い。シンガポールの医療は、自由診療で

非常に高い費用が掛かる。JGHHも自由診療が基本

だが日本の保険診療の担保がある。 

＜シンガポールの良いところ＞ 

① 便利である 

② 税金が安い タックスヘブン（海外企業への優

遇措置）最高税率 20％個人では住民税等特にな

し。 

＜シンガポールの医療の現状について＞ 

シンガポールの高度最先端

医療を求めて、高額の医療

費にも関わらず ASEAN、

中東、中国などから富裕層

が来ている。シンガポール

では全ての国民が高度医療

を受けられる為に高所得者層の拡大を推進している。

そのために弊害となる規制はすべて政府が排除する

考え方だ。 

＜病院運営について＞ 

特殊免許の許認可事業で運営している。シンガポー

ルでは全体で日本人医師 30名、現地医療スタッフ 7

名と定められている。ジャパングリーンホスピタル

は、日本人医師 8 名、シンガポール医師 1 名で構成

している。現地在留日本人は 26000人を数え、年間

の医療行為は 5 万人にも及び国内では最大。 

今後、インドネシアやタイへの事業拡大を計画し

ているが規制の壁は高い。そこで現在考えているこ

とは遠隔医療を推進させることだ。既に海外で展開

している病院のネットワークと連携させて医療サー

ビスのグローバル化を模索している。 

倉敷ライオンズクラブ現在・未来同好会発足! 

 

桜の花も咲き始めた 3 月 26日、小川会長の念願

であった同好会が発足し、第一回の会合が行われた。

入会 5年以内の 28 名の内、19名の参加を得、講師

の藤原均、岡荘一郎の弁舌にもつい熱が入る素晴ら

しい 2時間であった。ライオンズとロータリーの違

い、設立当時は会員数を制限し、欠員のみ補充して

いたこと、沼津クラブとの姉妹縁組とアイバンク活

動、周年行事裏話等が語られ、例会参加だけでは面

白くないし続かない、委員会、同好会、催しに積極

的に参加して楽しいライオンズ生活を送って欲しい

とエールが送られた一夜であった。 

 

4 月  行 事 予 定 

14日(日) 第59回地区年次大会(倉敷市玉島) 

17 日(水) 第二例会(倉敷国際ホテル) 



 

2013 年 3 月 20 日、ちょっと天気が心配でしたが、

今日はファジアーノ岡山対水戸ホーリーホック戦!! 

スタンドには、6.300 人のサポーターが駆けつけ

ました。お彼岸＆雨の天気予報で、心配していまし

たが、招待していた小学生親子の席は、ほぼ満席。

メンバーは、ちょっと少なく 7 人でしたが、心は一

つ!今期初勝利への期待は高まるばかりでした。奇し

くも、相手チームは、去年も観戦し 0 対 3 で負けた

水戸ホーリーホック。相手にとって不足なし。応援

にも力が入ります。 

 16 時キックオフに合わせスタジアム入りし、まず

は、腹ごしらえ、、、寒さ対策に、焼酎のお湯割り(芋)。

焼き鳥。おでん等を調達しイザ、指定席へ、、、、、 

偶然にも、隣の席に座っていた、熱狂的なサポータ

ーのおばちゃんに楽しく解説してもらいながら、呑

みながら、食べながらの応宴、、、いや、応援。 

さて、肝心の試合はというと、、、前半は完全に受

け身、相手チームの激しい攻撃に後手後手の苦しい

戦い。ゴールが遠く 0-0 で折り返し。ファジアーノ

の持ち味のしっかりパスをつなぎ守る攻撃に、なか

なか持ち込めません。ただ、後半先制を許し追い込

まれてからの反撃には、しぶとさも見え、DF 後藤

が同点ゴールを決めた時にはスタンド一同、立ち上

がっての歓喜!大声援!! 

 今期、初勝利とはなりませんでしたが、「持ち直し、

追いついた」苦手チームにも負けない『しぶとさ』

を感じられる試合でした。又、カンスタで、心ひと

つに応援し、親睦を深めたことが何よりの収穫でし

た。次の試合こそ初白星を期待しています!! 

 

 

 

 

 

 

3 月 誕生祝・結婚祝の皆さん 

メンバースピーチ 

『中国事情について』 

難波 敢 

 中 国 か ら 飛 来 す る

｢PM2・5｣(有害な微小粒子

状物質)による環境被害が

出ています。そんな大気汚

染の深刻な今の中国はどんな国なのか―。｢すべてカ

ネ」「企業も人もカネでしか動かない」国といえます。

その是正に、新リーダーの習近平総書記が取り組も

うとしていますが、容易なことではないでしょう。 

何もしないでいると国民の不満が政府に向かう

ため、尖閣諸島の領有権の問題を持ち出し、不満分

子をそらしているのです。大多数の中国人は、尖閣

問題なんて全く関係なく食べるのに精いっぱいで、

PM2･5 の問題もどうなっているか知らないし、情報

も入っていないのです。 

 中国の実態は、行った所と会った人で変わってき

ます。上海では市内への車の乗り入れを規制してい

ますが、乗り入れできるナンバープレートを入札で

決めます。落札額は 100 万円以上になりました。北

京では抽選で決めていますが、一年以内に車を購入

しなければ無効になる。いずれも富裕層でないと車

を持てない仕組みといえます。 

 上海の街には子供がいません。大気汚染で目がち

かちかするということもありますが、外で遊ばせて

いると誘拐されることがある。非常に怖いのです。

水道に汚物が流れ込むこともあり、水の汚染(水銀、

ヒ素、化学物質等)が進み川の水、地下水が危機的状

況です。「カネがすべて」「人のことはどうでもいい」

社会だからです。11 兆円に上る軍の国家予算が軍需

品購入の際の領収書が脱税の道具になったり、ISO

規格の認証がカネで取得できたりで、すみずみまで

腐敗は広がっています。 

 上海市の私の会社は大丈夫か、とよく聞かれます。

騒動が起きかけたこともありますが、公安当局によ

って静定されました。暴動を起こすのは恥とする人

も結構いるのです。日ごろから政府関係者と食事を

するなど、親しく付き合っていることも役立ちまし

た。 

 「カネがすべて」で矛盾に満ちている中国で生き

ていくには、皆さんに分からない苦労もあるが、乗

り切っていく喜びもある。日本の技術がないと中国

も打撃になる。日本のロボット、オートメーション

化脱硫装置等の技術を彼らは欲しがっているのです。

そういうことで、少しずつ明かりが見え始めたとい

うのが今日この頃です。いい時もあれば、悪い時も

ある。前を向いて曇った夜空を見上げながら前に進

んでいこうと思っています。   （松田正己 記） 



第 1333 回例会報告 

（ 2013.3.6）  

出席者  47 名  欠席者  11 名  

純例会出席率  81％  

【承認事項】 

①阿部敏昭さん、藤原均さんの 2012

年度下半期不在会員が理事会にて承認

されました。  

② 4 月 3 日 (第 1335 回 )18:00～「倉敷

アイビースクエア」にて花見例会。当

日会費が、6.000 円で承認されました。 

③合同事務局共有品再リースの件。空

調機 35.532 円×1/6=5.922 円。コピー

機 19.152 円×1/5=3.830 円。を負担し

ます。  

【幹事報告】 

①協力作家の小黒三郎さんの作品展が、

3 月 10 日まで日本郷土玩具館 (倉敷市

中央 )にて、藤原六間堂さんの水墨画展

が、2 月 26 日まで岡山高島屋 7 階画廊

(岡山市北区表町 )にて開催されました。

例によりお花をお贈りしています。  

②倉敷真備ライオンズクラブより、筍

チャリティのご案内が届いています。

締め切りは、 4 月 4 日です。  

③本日、次期役員候補者指名会を行い

ましたが、選挙会を 4 月 3 日第一例会

にて行います。  

④ 2013 年度ライオンズ手帳の名簿の

締め切りが、3 月 22 日です。変更のあ

る方は、訂正をお願いします。  

第 1334 回例会報告 

（ 2013.3.27）  

出席者  34 名  欠席者  24 名  

純例会出席率  58％  

【承認事項】 

①坂本啓氏 (坂本整形外科クリニック )

の新入会が、会員委員会、理事会にて

承認されました。  

②第 22 回ちびっ子フェスティバルの

収支報告が承認されました。  

③ 2012 年度上半期会計報告が承認さ

れました。  

④第 59 回地区年次大会補助について、

大型貸切バス 1 台 31.500 円 (東洋バ

ス )が承認されました。  

⑤ファジアーノ岡山の後援会に、年会

費 52.500 円拠出いたします。  

⑥地区委員 (GMT 委員 )に、諏訪文彦さ

んが推薦されました。  

【幹事報告】 

①第 4 回キャビネット会議のご案内が

キャビネットより届いています。3 月 9

日 (土 )13:00～ホテルセントイン倉敷

にて開催の予定です。当クラブより、

ZC の吉本耕三さんが出席の予定です。 

②『ライオンズクエストフォーラム全

国大会 in 富山』のご案内が、富山昭和

ライオンズクラブよりとどいています。

8 月 2 日・3 日富山国際会議場にて開催

の予定です。詳しくは、幹事または事

務局までお願いします。  

③ 4 月 14 日 (日 )開催の、 336-B 地区第

59 回地区年次大会登録者は、代議員と

して、会長、上西さん、唐井さん、金

光さん、吉田さん、吉本さん。一般参

加として、幹事、足立さん、小野更さ

ん、岡本さん、坂口さん、難波敢さん、

難波良さん、藤原英さん、堀昌さん、松

田正さん、増井さん、宮田さん、森川

さん、事務局の計 20 名です。  

④第 60 回地区年次大会準備会議が、 3

月 18 日 (月 )18:00～倉敷ステーション

ホテルにて開催されます。  

ＤＯＮＡＴＩＯＮ 

《第 1332 回例会 2 月 20 日》 

○吉本さん  

ZC 杯  2 連覇。面目躍如となりました。

50 枚  

○足立さん  

ボウリング大会、皆様のおかげで 2 年

連続優勝ができました。       100 枚  

○小川さん  

ボウリング大会で、個人 3 位を頂きま

した。                       100 枚  

○武鎗さん  

ボウリング大会で、団体優勝、個人優

勝、ハイゲーム賞を頂きました。  

100 枚  

○川崎さん  

ボウリング大会、優勝には貢献できま

せんでしたが、私的には結石の治療に

役立ちました。                30 枚  

○小川京さん  

小川会長が、ボウリング大会でみごと

3 位入賞。賞品のお肉で、すき焼きを

美味しく頂きました。          30 枚  

○ボウリング大会、頑張りました。  

足立さん、岡本さん、小川 洋さん、小

川京さん、小野更さん、小野鈴さん、高

吉さん、武鎗さん、川崎さん、野上さ

ん、増井さん、藤原 京さん、藤原英さん、

三村さん、森川さん、吉田さん、  

吉本さん。                  各 20 枚 

 

 

 

 

○井上きさん  

「終活セミナー」が大盛況でした。  

30 枚  

○堀昌さん  

腰の手術をして一年になります。50 枚  

○室山さん  

我がクラブの先輩が築いたアイバンク

運動の功績をたたえ。         100 枚  

《第 1333 回例会 3 月 6 日》 

○誕生祝  

岡さん、沢山さん、井上和さん、  

藤南さん、能登さん、西原さん。  

各 50 枚 

○結婚祝  

岡さん、仁井さん、胡さん、河田さん、

三宅さん、清野さん。        各 50 枚 

○岡さん  

山陽新聞賞祝賀会、ありがとうござい

ました。                     800 枚  

○永田さん  

岡さん、おめでとうございます。  

100 枚  

○松田正さん  

岡さんの祝賀会、すばらしい会でした。

50 枚  

○藤原京さん  

岡さんの祝賀会、素晴らしい会となり

よかったです。                50 枚  

松田正さん、おめでとうございます。

50 枚  

○岩佐さん  

3/3 の山陽新聞に、兵学校の同窓会の

写真が掲載されました。        30 枚  

○小川京さん  

サンクトペルテンからの留学生、ベリ

ーナさんが着物姿で美観地区を歩き写

真撮影しました。  

30 枚  

○宮田さん  

10 日間、スペイン旅行をしてきました。

30 枚  

○野上さん  

3 女の卒業ファッションショーに行っ

てきました。感激でした。      30 枚  

岡さん、おめでとうございます。50 枚  

○難波敢さん  

スピーチを聞いて頂き、ありがとうご

ざいました。                  50 枚  

○小川洋さん  

もうすぐ、3.11 です。これからも、か

の地を想い続けます。         100 枚  
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